

KATA PENGANTAR

Bismillahi ar rahman ar rahim. Segala puji bagi Allah , ucap syukur selalu tercurah atas segala nikmat yang diberikan dan segala kasih sayangNYA yang tiada henti ditunjukkan dalam memberi petunjuk kemudahan dalam merampungkan proyekakhir ini dengan tepat waktu dan dibuat dengan sebaik-baiknya. Tugas proyek akhir ini dibuat sebagai persyaratan untuk menyelesaikan studi dan bergelar Ahli Madya Telkom University.

Buku ini disusun agar dapat menambah dan memperluas ilmu mengenai pencatatan donasi dalam *Incidental Program* atau program yang diadakan secara dadakan guna membantu yang membutuhkan dari segi bencana, ekonomi, sosial, kesehatan, Pendidikan, kegiatan syiar islami, dan tabungan qurban. Adapun judul proyek akhir ini adalah “Aplikasi Berbasis Web Untuk Pengelolaan Penghimpunan Dan Penyaluran Dana *Incidental Program* (Studi Kasus: LAZIS Syamsul ‘Ulum Universitas Telkom, Bandung)”.

Buku ini tentunya memiliki banyak cerita dan pengalaman baru selama penyusunan. Tetapi pertolongan Allah dan juga keinginan untuk menyelesaikan proyek akhir ini akhirnya buku ini dapat diselesaikan. Tanpa bantuan lain pihak, kemungkinan buku ini sulit diselesaikan. Adapun pihak-pihak yang terlibat dalam penyusunan buku ini, diantaranya:

1. Kepada Allah SWT yang selalu menjadi pengiring dalam memberikan kemudahan dalam setiap kesulitan umatnya.
2. Kepada dosen pembimbing, ibu Rochmawati dan pak Kastaman yang selalu memberikan bimbingan dalam proses penyusunan proyek akhir ini.
3. Kepada pihak LAZISSU yang mau memberikan informasi mengenai kebutuhan dari proyek akhir ini.
4. Kepada orang tua, sahabatku mimikey, komplek bintang laut, sahabat seperjuangan kelompok PA, serta seluruh kerabat yang tidak bisa saya sebutkan dan kerabat angkatan yang senantiasa memberikan kekuatan dan dukungan tiada henti.
5. Kepada 23 member NCT yang selalu memberikan saya hiburan dan semangat ketika saya merasa sangat lelah dan suntuk dalam mengerjakan proyek akhir.

Penulis menyadari bahwa buku ini kurang dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis berharap bisa mendapat saran dan kritik dari berbagai pihak.

Bandung, 9 Agustus 2022

Penulis